

Anlage zur Beschlussvorlage 2587/2015 „Mittelfreigabe der zusätzlichen Mittel aus der Kulturförderabgabe 2015 für „Förderung freie Szene – Clubkultur“

Der Ausschuss für Kunst und Kultur hat in seiner Sitzung vom 22.09.2015 unter dem Tagesordnungspunkt 7.2. die Beschlussvorlage 2587/2015 „Mittelfreigabe der zusätzlichen Mittel aus der Kulturförderabgabe 2015 für „Förderung freie Szene – Clubkultur“ beschlossen, mit der Änderung, dass für den kommenden Finanzausschuss am 19.10.2015 um eine Liste mit den unter Punkt 1, „60.000 € zur Förderung von baulich-technischen Sanierungen von Kölner Clubs“ beabsichtigten Förderungen ergänzt wird.

Hierzu erklärt die Verwaltung Folgendes:

Um die Kölner Clubs bei der Erneuerung und Verbesserung ihrer baulich-technischen Ausstattung zu unterstützen, sollen die Clubs bei größeren und umfangreicheren Investitionen gefördert werden. Diese Investitionen sind von den Clubs nicht aus eigener Kraft zu leisten, sind aber zur Weiterführung und qualitativen Weiterentwicklung des Programmangebots wichtig.

Bedarfe wurden bei denjenigen Kölner Clubs abgefragt, die in die Zuständigkeit des Referats für Popkultur fallen, ein eigenes Booking mit eigenem Programmprofil anbieten, im Idealfall in ihrer Programmplanung in der Vergangenheit bereits durch das Kulturamt gefördert wurden und die in der jüngeren Vergangenheit keine größere Förderung für technisch-bauliche Maßnahmen durch die Stadt Köln erhalten haben.

Folgende Kölner Clubs sollen aus den 60.000 € gefördert werden:

Artheater	5.700 €
Blue Shell	3.500 €
Gebäude 9	3.500 €
Gloria	13.500 €
Luxor	15.000 €
Odonien	8.000 €
Ex-Rose Club*	10.800 €

*Im ehemaligen Rose Club in der Luxemburger Str. 37 eröffnen die Betreiber des King Georg einen neuen Club, der auch verstärkt Livekonzerte anbieten wird. Für die Umsetzung dieses neuen Betreiberkonzepts müssen ebenfalls umfangreiche technische Erneuerungen erfolgen.